
Protokoll: 

 

Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig weist darauf hin, dass sich der Haupt- und 

Finanzausschuss in seiner Sitzung vom 05.03.2018 darauf verständigt habe, die energetische 

Sanierung des Herrmann-Höfer-Vereinshauses in Kesselheim als ersten Nachrücker vorzusehen.  


